

# Dienstag, 12.01.2021

Draußen stürmt und schneit es ganz kräftig. Wir haben drinnen herrlich gespielt und wieder viel entdeckt. Im Garten haben wir geschaut, wie viel Schnee liegt und ganz viele Spuren gemacht. Das Iglo im Garten ist fast fertig.  baut jeden Tag daran weiter. Dann könnt ihr reinkrabbeln und euch verstecken.



 hat die Hocker und Sitzkissen neben unser Bällebad gebaut. So konnten wir uns alle gut daneben setzen.



Wer sitzt vorn? Welches Männchen sitzt ganz hinten? Wer sitzt alles in der Mitte? Ich habe sprachlich begleitet, was die Kinder taten. Als ich die Frage stellte „Und wer sitzt jetzt vorn?“, habt ihr mir gezeigt, wo „vorn“ ist und ein Männchen für den Platz gesucht.

